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2023～2024年度の広島西南ロータリークラブの会長を拝命しました杉本です。これから１年間宜しくお願いい
たします。
今年度の会長スローガンは「先人に学び未来を拓く」としました。これまでも理事会や委員会のグループミーティ
ングでお伝えしてきましたが本日、改めてご紹介致します。
新型コロナウイルス感染症の中で、国や地域の移動が制限され経済に大きな影響を及ぼしました。Zoomで例会
が開催されるようになり会員相互の交流が難しい時期が続きました。2022年秋にコロナが収束し従来の例会が戻っ
ています。コロナで停滞した数年間で引き継ぎがされなかった為、クラブ行事も事務局に負担が集中し、委員会
の機能が低下しました。今年度は委員会を本来あるべき姿に戻します。
諸先輩方が植えられた苗は大きなロータリーの樹に成長し、多くの奉仕の実を結びました。私が入会した2008
年にはチャーターメンバーも多く在籍しておられましたが現在は５名です。コロナ禍になって以降に入会された
会員の方はこれまでの広島西南ロータリークラブの歩みや奉仕の歴史について既存会員と協議する機会がありま
せんでした。グループミーティングや親睦会を通して知識の伝達を図り今までの習慣も大事にしながら、新しい
ことにも取り組んでいく１年にしたいと考えています。
また、方針には記載していませんでしたがインターアクトクラブの創設を検討できないか模索しております。
室﨑さんが会長をされた2017年に私も幹事としてインターアクトクラブができないか交渉しましたが残念ながら
できませんでした。当時は教師の残業問題から学校に了承して頂けませんでした。今年度はもう一度、可能性を
探りたいと思っています。
皆様のご協力、宜しくお願いします。� （７月４日就任挨拶より）

会長メッセージ

「先人に学び未来を拓く」
� 杉本　清英

　副会長　

徳 納 武 使
　本年度、副会長の大役を務める徳
納です。コロナ禍で会員同士の親睦
が思うように図れない期間が終わり、
本来あるべきロータリークラブの姿を会員が共有する
ことができる１年にしたいと頑張ります。
　そのため、会長の掲げる理念を浸透させ、各理事・
委員長が活動しやすくなるために努力いたします。　
　微力ではありますが、できる限り頑張りますのでご
協力の程よろしくお願い申し上げます。

　直前会長　

佐 藤 克 則
　皆様のご協力で、前年度無事会長
職を務めさせていただき、その仕上
げとして、今年度は直前会長をさせ

ていただきます。
　私は、直前会長という職は、意義のある職だと思い
ます。これまで引き継がれてきた広島西南ロータリー
クラブの伝統をさらに維持していき、私の年度で役員
の皆様が培ってくれた事業をバトンタッチしていく、
そして本年度の事業を主体的にお手伝いする、いろい
ろな役割がそこにあるからです。
　思い返せば、会長に就いた１年でいろいろなことを
学びました。学んだことを基に自分でも考え、政策と
してきたつもりです。これらのことを思い起こしなが
ら、杉本会長を支えていきたいと考えます。
　どうぞ皆様よろしくお願いいたします。

　幹　事　

児 玉 栄 威
　杉本会長の下、幹事を務めさせて
頂く児玉です。今年１年、何卒宜し
くお願い申し上げます。杉本会長が
掲げた「先人に学び未来を拓く」と言うスローガンに
沿って意義ある運営に努めて参りたいと思います。
　本年度はコロナ禍の終息を迎え、各行事が十全に実
施されるとともに台北来広、西南の集いなどの行事も
重なり、また、在広RC幹事会も担当する運びとなっ
ております。

理事役員就任挨拶
７月４日　第1697回例会
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　皆様のご協力を仰ぎながら良い一年にしていく事を
願い、簡単ではございますが、幹事の挨拶とさせて頂
きます。一年間宜しくお願い申し上げます。

　理事（クラブ管理運営委員長）　

桒 田 博 正
　クラブ管理運営委員会の理事を担
当することになりました、桒田です。
　この委員会は、出席＆プログラム
委員会、親睦家族活動委員会の２つの委員会で構成さ
れています。
　まず、出席＆プログラム委員会は、岡本泰明委員長
以下５名で運営いたしますが、月間テーマの卓話はも
ちろんのこと、その他外部卓話等のプログラムを企画
し、例会、諸行事への会員の参加を促進します。
　また、親睦家族活動委員会は、橋本委員長以下８名
で運営していきますが、本年度は、諸行事も平常通り
実施ができると思いますので、他の委員会とも連携し、
会員相互のみならず、ロータリーファミリー全般の親
睦を深めていくよう活動します。
　以上、２つの委員会を運営してまいりますが、皆様
のご協力をいただきながら、この１年を頑張って運営
していきたいと思いますので、よろしくお願いいたし
ます。

　理事（公共イメージ委員長）　

尾 㟢 順 也
　この度、公共イメージ委員長を拝
命いたしました尾﨑です。前期から
引き続き、田中朋博会員、時岡会員
に加え新たに遠崎会員、原屋会員、影久会員と心強い
メンバーが揃いましたのでしっかり当ロータリークラ
ブの活動を内外にアピールし認知度向上を目指して参
りたいと思います。
　また、杉本会長スローガン「先人に学び未来を拓く」
のように、諸先輩方に教えを請いながら１年間邁進し
てまいりますので１年間どうぞよろしくお願いいたし
ます。

　理事（会員増強委員長）　

平 岩 宏 隆
　今年度、会員増強委員長を拝命致
しました平岩です。
　今年度は増強委員会に岡本倫明委
員長、会員選考・職業分類委員会に杉川委員長、ロー
タリー情報委員会に宮﨑委員長という、大変心強い皆
さまとともに会員数純増２名を目指して参ります。
　前年度の上田会員増強委員長の下、皆さまが積み上
げてこられた良い流れをしっかりと守りつつ、今年８
月で入会丸２年、まだまだフレッシュな気持ちで新し

い会員増強活動を切り拓いてゆきたいと考えておりま
す。
　入会促進・退会防止はクラブの総合力が問われると
思います。会員の皆さま全員の共通の課題として、皆
さまご無理のない範囲の中で、ともに・楽しく・前向
きに、取り組んでゆければ幸いです。
　そのためにもロータリー情報の学習を通して自分自
身の中に良い変化を起こし、ロータリアンとしての資
質を高めつつ、10年会やオープン例会を含むあらゆる
機会を活用して、広島西南ロータリークラブの仲間に
なっていただきたい方、広島西南ロータリークラブに
入られたらきっと幸せになれる方との関係性を構築し
て参りましょう。
　今年１年間、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

　理事（奉仕プロジェクト委員長）　

水 谷 耕 平
　奉仕プロジェクト委員会の水谷で
す。
　奉仕プロジェクト委員会委員長を
拝命するのは２回目です。前回は、平成29-30年度の
室㟢会長の時でした。入会３年目だったと記憶してい
ます。この時の経験を活かしつつ、新たな心持で１年
間取り組んでいきたいと思います。
　今年度は、職業奉仕委員長に漆原会員、社会奉仕委
員長に井上会員、国際奉仕委員長に山國会員、青少年
奉仕委員長に栗原会員、スマイル委員長に小林会員に
担当していただくことになりました。多士済々、若手
と経験豊富な会員が混ざった委員長に加え、委員にも
チャーターメンバーの会員はじめ、幹事副幹事経験者
が多く配属されておりますので、「先人に学び未来を
拓く」という会長スローガンにぴったりなメンバーだ
と考えています。
　理事として方針は、委員会機能の強化です。特定の
誰かに決定や作業を集中させるのではなく、奉仕プロ
ジェクト委員会の全委員が主体的に取り組んでいく、
そして委員会で判断、決定した内容を理事会、執行部
に上げていく、このような組織形態に近づければと考
えています。その大前提は委員会内のコミュニケー
ションだと考えますので、初歩的なことではあります
が、GMを多く開催し、その中での議論を活発にして
いく方針です。実際にすでに２回のGMを開催してい
るところです。理事の責任として、２次会にも積極的
に付き合いたいと考えています。
　クラブの奉仕事業には委員会だけでなく、会員の皆
様のご協力が不可欠です。先ほど紹介しましたとおり、
７月29日には早速当クラブが長年続けている平和公園
の早朝清掃が実施いたします。この他に多くの事業を
予定していますので、今年度事業へのたくさんの会員
の皆様のご参加をお願いいたしまして、私の就任挨拶
とさせていただきます。
　１年間よろしくお願いします。
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　理事（財団委員長）　

寺 本 真 司
　本年度、財団委員会の委員長を仰
せつかりました寺本真司です。財団
委員会は、ロータリー財団委員会と
米山奨学委員会で構成されており、会員の皆様に広
くその意義をご理解いただき、寄附金のご協力をお
願いするのが大きな目的です。ロータリーの理解度
の浅い私には少々荷の重い所もありますが、メンバー
の多くに会長経験者や重鎮の方々が揃っており、そ
の点は安心して、メンバーのお力に頼りながら頑張っ
ていきたいと思っています。どうぞ宜しくお願いしま
す。

　S.A.A.　

岡 本 俊 雄
　この度、S.A.A.理事を仰せつかりま
した岡本俊雄です。
　2023-2024年度のS.A.A.委員会を先
小山会員、森会員、岡本の３名が担当します。WITH
コロナの中、制約のある例会運営となりますが、スムー
ズに快適な進行ができますよう会場の準備をさせてい
ただきます。皆様のご協力とご支援で無事任務が全う
できますように頑張ります。お気づきの点がありまし
たら、忌憚なくご連絡くださいますことをお願いし、
就任の挨拶とさせていただきます。

　会　計　

曽 里 　 裕
　会計は各委員会の活動方針を把握
して適正な予算編成に努めてまいり
ます。またクラブ活動が円滑に行え
るよう常に収支状況を明確にし、理事会の承認を得て
予算執行してまいります。皆様のご協力のほどよろし
くお願い致します。

　副幹事　

鍵 岡 　 馨
　この度、副幹事を拝命させていただくことになりま
した鍵岡です。
　入会歴の浅い私がこのような大役を務めさせていた
だくことに、身が引き締まる思いです。岡田副幹事と
ともに杉本会長、児玉幹事を支えて例会がスムーズに
進行出来るように頑張ってまいります。
　１年間宜しくお願いします。

　副幹事　

岡 田 真 規
　最後になりますが、本年度、副幹
事を拝命いただきました岡田です。
　昨年の増強委員長に続き、本年も
責任とプレッシャーのある任務をいただきまして、誠
に有難うございます。
　杉本会長をはじめ理事、役員の皆様からも再三お話
がありましたよう、本年は在広クラブ合同幹事担当ク
ラブとしての責務をはじめ、台北新東RCや全国の西
南RCとの交流など、本当に多くの行事が予定されて
います。
　会員の皆さま全員のお力添えなしには成し得ないも
のばかりです。
　私自身、入会して満３年とまだまだ経験も浅く、力
不足を痛感しておりますが、皆様の熱きご指導の下、
全力で我が広島西南RCを盛り上げてまいりますので、
優しきご指導とご協力をいただきますこと、心よりお
願い申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。

委員長就任挨拶（７月11日
第1698回例会卓話）

　出席＆プログラム委員会　委員長　

岡 本 泰 明
　皆さんこんにちは。
　今年度、出席＆プログラム委員長
に就任させていただきました、岡本
泰明です。
　構成メンバーは副委員長に藤田会員、そして村尾会
員、平石会員、三宅会員となっております。
　思えば入会させていただいて、この２年間、受動的
に例会に出席し、ボランティア活動などに参加させて
いただきましたが、例会の在り方やプログラムについ
て考えたことはありませんでした。この度のお役をい
ただいたことにより少しずつ考える機会が増えて参り
ました、その中で思うことの一つに、ロータリー活動
の基本は例会への出席だ、ということです。
　会員の皆様も各々貴重なお時間をさいて例会に出席
されているかと思います。
　そのような貴重なお時間の中、例会を有意義なもの
にすることが出席率の向上と杉本会長のスローガンに
あるような会員相互の親睦に繋がると思います。
　そのためにはプログラムの充実を図り、相互意識の
向上に繋がるよう各委員会と協力して魅力あるプログ
ラム構成に努めます。
　とはいえ、私自身入会３年目でまだまだ右も左もわ
からない状態ですのでなにかとご迷惑をおかけするか
と思います。卓話者のご紹介を含め役員の皆様、委員
会のメンバー、各会員の皆様、そして近松さんには何
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かとお力を貸していただく機会も多いかと思います。
　私自身も尽力して参りますので、何卒お力添え、ご
指導の方宜しくお願い致します。
　以上、短いですが就任挨拶とさせていただきます。
　１年間よろしくお願いいたします。

　親睦家族活動委員会　委員長　

橋 本 幸 範
　今年度、親睦家族活動委員会に配
属されました橋本です。
　S.A.A.と増強委員会、10年会と連携
し、会員相互の親睦を深め元気で活気のある運営活動
をしていきたいと思います。
　今年度は、台北新東ロータリークラブの方をお迎え
し、また、西南の集いが広島で開催されることとなり
ました。来賓来客の方に楽しんでいただけるよう十分
に準備したいと考えております。
　皆様のご協力を賜りますようお願い申し上げます。

　クラブ広報委員会　委員長　

田 中 朋 博
　2023-24年度のクラブ広報委員長を務めさせていた
だきます、田中です。クラブ広報委員会は、クラブ広
報委員会の遠崎副委員長と、公共イメージ委員会の尾
﨑理事と会報資料の時岡委員長と連携しながら、広島
西南ロータリークラブの活動やプロジェクトに対する
会員への周知、地域メディアを通じて、社会への認識
を高める活動を行います。また、ソーシャルネットワー
クを通して、クラブメンバー、地域だけでなく、幅広
くクラブの広報活動も発信していきます。広島西南
ロータリークラブのWEBサイトも予約投稿を活用し、
100％更新を目指します。皆様、ぜひWEBサイトの閲
覧をお願いいたします。

　会報資料委員会　委員長　

時 岡 俊 介
　今年度、会報資料委員長を仰せつ
かりました時岡です。原屋副委員長
とこの１年間頑張っていきたいと思
います。
　当委員会は杉本会長の会長テーマ「先人に学び未来
を拓く」に沿った活動、通常の例会の原稿、写真など
を基に整理し広島西南ロータリーの活動を分かりやす
くお伝えする役目です。皆様には資料等の提出をお願
いすることと思います。
　不慣れではございますが、原屋副委員長とともにこ
の１年よろしくお願いいたします。

　増強委員会　委員長　

岡 本 倫 明
�このたび増強委員長を拝命しました岡本倫明です。
2023-24年度杉本会長スローガン「先人に学び未来を
拓く」を実現すべく、平岩会員増強委員長やメンバー
の皆様とともに盛り上げていきたいと思います。
　今期は年度スタートから会員が物故されるという不
幸がありましたが、会員純増２名を目標に将来会員80
名にむけて取り組んでまいります。
　具体的には10年会、オープン例会との連携もありま
すが、会員の皆様のお知り合いのかたにより一層のお
声がけをお願いできればと思います。
　皆様のご協力とご支援をよろしくお願いします。

　会員選考・職業分類委員会　委員長　

　戦略計画委員会　委員長　

杉 川 　 聡
　会員選考・職業分類委員会と戦略
計画委員会を担当させていただきます杉川です。
　１年間よろしくお願い致します。
　まず、「会員選考・職業分類委員会」としては、会
員基盤の拡大を図り、女性会員・若者等の多様性への
理解を深めることを主眼において、広島西南ロータ
リークラブに相応しい会員選考を実施していきたいと
思っています。
　会員選考にあたっては、理事会の諮問を受け、ロー
タリアンとしての適格性を公正に判断し報告致しま
す。また、職業分類においては、新しい職種も多く散
見致しますので、現在の33部門、110分類を適宜見直
して参ります。
　また、会員増強委員会と連携し、未充填部門の補充
を促進して参りたいと思います。
　次に、「戦略計画委員会」ですが、ロータリー経験
の少ない委員も多くみられるので、先ずは、戦略計画
の勉強会から始めていきたいと思います。RIから打
ち出された柔軟な方向性に対して、第2710地区の戦略
計画も参考にし、広島西南ロータリークラブらしいク
ラブ運営のあり方を模索していきたいと思います。
　１年間、杉本会長、児玉幹事の下で、精一杯活動し
て参りますので、何卒宜しくお願い申しげます。

　ロータリー情報委員会　委員長　

宮 﨑 　 真
　ロータリー情報委員会委員長の宮﨑です。委員会は
副委員長に長野会員、委員に平原会員の精鋭３人です。
　杉本会長の会長テーマにある、『先人に学び未来を
拓く』を実践していく委員会を目指します。
　活動自体は例年通り新会員が入会した時のオリエン
テーションの開催と、全会員を対象にロータリーの基
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礎から学べるようなGMを開催します。
　特に近年入会の会員には積極的に参加してもらえる
ように内容を含め検討していきたいと思います。
　どうか１年間宜しくお願い致します。

　職業奉仕委員会　委員長　

漆 原 健 夫
　今年度、職業奉仕委員長を仰せつかった漆原です。
白築副委員長のバックアップのもと、１年間連携して
務めさせていただきます。
　当委員会の目的はロータリーの職業奉仕の理念を学
ぶことにありますので、会員が他の会員の事業や企業
理念を知る機会を作り、会員同士が自己の事業展開に
生かせるような活動を行って参りたいと思います。
　会長スローガンに掲げられています「先人に学び未
来を拓く」に職業奉仕事業が少しでも役立てられるよ
う取り組んでまいります。
　今年度の取り組みは例年通り第２例会での四つの
テストの唱和、職場訪問例会、職場奉仕月間の卓話、
優良従業員表彰、職業奉仕GMを予定しております。
有意義な取り組みとするため、皆様に協力と参加を
お願いすると思いますので何卒よろしくお願い致し
ます。

　社会奉仕委員会　委員長　

井 上 俊 博
　今年度社会奉仕委員会の委員長を拝命しました井上
です。会長方針にある「先人に学び未来を拓く」を基
にさまざま活動に取り組んでいきます。会長から各部
門のお願いで奉仕プロジェクト委員会には、コロナ禍
で実施できなかった継続事業の再開をお願いされてい
ますので、コロナ禍以前の様に活発な社会奉仕事業を
行っていきたいと考えています。具体的には、下記の
計画に従い、なるべく会員と地域住民が直接触れ合え
る場面を数多く提供したいと考えております。
　計画としては、
　　１．平和記念公園清掃の実施
　　　　�７／４に案内させていただきましたが、７／

29（土）７時集合で実施しますので、多くの
方の参加をよろしくお願いします。

　　２．�地区補助金事業として、公共の利益を目的と
するNPO法人、社会福祉法人への寄贈及び
活動のサポート

　　３．�弱者に対する奉仕プロジェクトとして点字カ
レンダーの制作支援

　　４．�当クラブの記念樹・広域公園の梅（２月）の
メンテナンス、宮島の桜（４月）のメンテナ
ンス

　という計画で進めていきますので、１年間よろしく
お願いいたします。

　国際奉仕委員会　委員長　

山 國 　 豊
　今年度国際奉仕委員長を拝命しま
した、山國です。
　副委員長に沖井会員、谷口会員で
頑張っていきたいと思います
　今年度は９月に台北新東RC�来広の交流、３月ごろ
ひろしま日本語教室への支援を計画しております。
　会員の皆様、積極的な参加、御協力を、よろしくお
願いします。

　青少年奉仕委員会　委員長　

栗 原 佑 哉
　青少年奉仕委員長を拝命した栗原です。
　会長スローガン「先人に学び未来を拓く」のもと、
佐古副委員長、山下会員をはじめ、諸先輩方から学び
ながら、初めて経験する青少年奉仕委員を１年間楽し
みながら学べるよう努めてまいりますのでよろしくお
願いいたします。

　スマイル委員会　委員長　

小 林 伸 行
　スマイル委員会の委員長を仰せつ
かりました小林伸行です。
　ちょうど早いもので入会１年を迎
えます。どうぞよろしくお願いいたします。
　さて、スマイル委員会では上田会員と河原会員のお
力添えをいただきながら、スマイルボックスや奉仕活
動に邁進してまいります。
　不慣れな私に、お２人のご指導を賜りながら委員会
一丸となって会員の皆様、そして会員の企業から発信
される喜ばしいメッセージやニュースを明るく、楽し
く、真面目な場として参りたいと思います。
　会員皆様の笑顔と共に浄財が集まり、奉仕プロジェ
クトを通じ会長スローガンの「未来を拓く奉仕活動」
を行う資金と致します。
　会社ではシクシクですがロータリーではニコニコで
頑張りたいと思います。
　皆様のご活躍と共に自主出宝を心よりお待ち申し上
げます。
　不慣れで、新参者ではございますが、どうぞ１年間、
あたたかくよろしくお願いいたします。

　ロータリー財団委員会　委員長　

佐 藤 二 郎
　今年度ロータリー財団委員長を拝
命しました佐藤です。寺本理事のも
と室㟢副委員長、梶本委員の３名で
活動してまいります。



DONATION
７月 年度累計

ス マ イ ル 122,000 円 122,000 円
100万ドル 61,880 円 61,880 円
善 意 の 箱 14,223 円 14,223 円
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　今年度は次の三点を重点に活動致します。
　　１�．ロータリー財団はよく判らないとの声を聞き

ます。皆様のご理解を深めて頂けるようロータ
リー財団に関する卓話を行いたいと思います。

　　２�．井内ガバナーから要請されているロータリー
財団への寄附目標の達成。

　　　　�このためには皆様のご協力が不可欠です。
ポールハリスフェロー等の寄付をお願いした
ときはご快諾頂きたく宜しくお願いします。

　　３�．ポリオ撲滅に貢献するロータリーカードの加
入促進。

　皆様のご支援ご協力宜しくお願い致します。

　米山奨学委員会　委員長　

佐 々 木 宏
　本年度は当クラブに米山奨学生の割り当てはありま
せん。
　本年度委員会は次のことを行ってまいります。
　１�　皆様に米山奨学会の意義とその役割についてよ
く理解をしていただくこと

　２�　本年度は５名程度の米山功労者になっていただ
き、会長の米山奨学会への寄付目標を達成するこ
と

　皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

　西南の集い親善委員会　委員長　

新 藤 幸 次 郎
　西南の集いは、日本全国の西南と
名の付くロータリーが１年に１度集
まり、会合をもち情報交換、親睦を
図る趣旨で平成26年始まりました。
　この会を構成する西南ロータリーは東京、京都、松
本、福知山、岡山、熊本、鹿児島に広島を加えた８ロー
タリーです。（大阪は脱退）
　H26年京都で始まりH27年岡山、H28年松本、H29年
福知山、H30年東京、R元年熊本で開催されてきまし
た。
　翌年令和２年広島で開催予定されていましたがコロ
ナが起こり、２－４年は中止され本年10月21日によう
やく広島で開催される運びになりました。
　多くのロータリーメンバーを我らの広島の地にお迎
えし、広島西南のホスピタリティーをもってよりよい
会に仕上げたいと考えます。
　皆様のご協力、ご指導よろしくお願いします。

　メモリアル保存委員会　委員長　

徳 納 武 使
　メモリアル保存委員会の目的は、広島西南ロータ
リークラブの先人たちが親睦と友好の目的で築き上げ
たメモリアルを、現会員そして私たちの後輩に伝える

ため、また平和都市広島の市民一般が憩える場となる
よう、整備することです。
　広域公園にある台北新東RCとの友好梅林そして創
立10周年の記念植樹の宮島包ケ浦の桜の整備が主な作
業となります。そのほか、平和公園の案内看板そして
宮島学園との交流もメモリアルになります。
　初心を忘れることなく、継続して保存作業を行いと
思います。

　台北新東RC親善委員会　委員長　

岩 田 智 博
　昨年度に続き委員長を拝命しまし
た岩田です。
　本年度は、９月１日、２日での37
周年記念例会に台北新東RCの来訪予定があり、打ち
合わせがすでに進んでおります。今回の来訪は皆様の
ご協力が必要であります。
　１日親善野球観戦から３日のお見送りまでの皆様の
ご協力のお願いを申し上げまして、就任のあいさつと
させていただきます。
　何卒よろしくお願いいたします。

　10年会　委員長　

山 國 　 豊
　今年度も委員長を拝命しました、山國です。
　副委員長に河原会員、入会10年未満の会員の皆さま
です。
　今までコロナで中々親睦ができず交流を深められず
退会されるという方が、何人かいらっしゃいましたが、
今後はコロナ前のようにGM�等を開催し意見交換等で
親睦を深め脱退防止に努めて、またゲストの参加、声
掛けをしてもらい、入りやすいよう、入会のきっかけ
に努めていきたいと思います。
　会員増強は、会員の皆様の協力が必要ですので、10
年会という会を友人、知人を紹介して頂きたいです。
ご協力宜しくお願い致します。



                   
 

2023～2024 年度国際ロータリー第 2710 地区 

広島西南ロータリークラブ ガバナー公式訪問フォーラム次第 

 

日 時 ２０２３年７月２５日（火） 13：40～15：10 

場 所 ANA クラウンプラザホテル３F「アカシア」 

 

                                

１． 杉本清英会長挨拶                                    

 

２． 公式訪問フォーラム                               

（1）開  会                        嶋本文雄ガバナー補佐 

 

（2）井内康輝ガバナー挨拶   

 

（3）各テーマについての発表と質問事項 

 

① 平和の種・環境への貢献          奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長  

                           水谷耕平会員 

 

② 会員増強の現状について         会員増強委員長 

                           平岩 宏隆会員                  

         

（4）講  評                        井内康輝ガバナー 

 

  随行幹事所感                    伊藤學人随行幹事 

 

（5）閉  会                                嶋本文雄ガバナー補佐 

 

３． 謝 辞                           徳納武使副会長 

2023年７月25日13：40より、国際ロータリー第2710地区ガバナー井内康輝様を迎え、ガバナー公式訪問

フォーラムが開催されました。

地区からは、井内康輝ガバナー、伊藤學人随行幹事、嶋本文雄Ｇ７ガバナー補佐、村上恒二Ｇ７ガバナー補

佐幹事が出席され、当クラブからは32名の会員が出席しました。

最初に嶋本ガバナー補佐のご挨拶、続いて井内ガバナーのご挨拶を頂きました。当クラブの積極的な活動に

対してお二人から高い評価を頂くことができました。続いて、水谷奉仕プロジェクト委員長から「平和の種・

環境への貢献」、平岩会員増強委員長から「会員増強の現状について」というタイトルで当クラブの活動報告

と現状をより良くしていくための質問がなされ、ガバナーよりお話を頂きました。ガバナーの唱える平和とは、

とても広い意味を持っていて奉仕活動や環境問題への取り組みが地域を豊かにし、ひいては平和につながると

いうお話が印象的でした。また、会員増強については担当委員会のみならず、クラブ全体で取り組まないとい

けないとのアドバイスを頂きました。

発表後の講評においてもガバナーには終始温かく当クラブの活動を評価して頂き、また、当クラブの課題や

今後の指針についてもアドバイスを頂き、有意義な時間となりました。

ご出席者の皆様には長時間のご協力、誠にありがとうございました。� （幹事　児玉栄威）

2023～2024年度国際ロータリー第2710地区
広島西南ロータリークラブ　ガバナー公式訪問フォーラムの記録
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第1697回例会　７月４日  
新年度に入り１回目の会長時間です。昨年度は会長
の隣で落ち着いて例会に参加できていたのですが今日
からは何をしゃべろうかとそわそわしています。
新年度最初の会長時間はガバナー公式訪問の案内を
したいと思います。これまでは９月か10月に来訪され
ていましたが、今年度はガバナー輩出クラブであるこ
とを配慮頂いて７月25日に開催されます。また、近年
広島廿日市ロータリークラブとの合同訪問で実施して
きましたが今年度は単独訪問となっています。これま
でガバナーの負担もあるので、できるだけ合同開催に
してきましたが今年度は2710地区内72クラブ、全クラ
ブを回られるそうです。
例会の後には13時40から90分程度のフォーラムも予
定されています。今回フォーラムのテーマについて指
定はありませんが奉仕プロジェクトより平和公園の清
掃の事例とNPO法人SPICAさんへの支援計画を水谷
理事に説明して頂きます。また、会員増強についてオー
プン例会や10年会について平岩理事に説明して頂きま
す。
例会の後で時間を拘束されますが、ガバナーと直接
お話できる機会は滅多にないので積極的に参加して下
さい。理事や委員長の方は必ず出席して頂きたいので
すが、特に入会３年未満の方は率先して出席して下さ
い。宜しくお願いします。

第1698回例会　７月11日  
本日は嶋本ガバナー補佐と村上ガバナー補佐幹事を
お迎えしております。例会終了後のクラブ協議会で７
月25日のガバナー公式訪問について協議します。後ほ
ど宜しくお願いします。
今日はガバナー補佐についてお話しします。今日お
越しになっている嶋本ガバナー補佐は広島中央ロータ
リークラブに所属されています。2710地区には12のグ
ループがあり毎年12人のガバナー補佐が選出されま
す。他のグループは聞いておりませんが私達が属する
グループ７では広島南、広島東南、広島西、広島中央、
広島西南、広島城南、広島廿日市の７クラブが創立順
に担当します。今年が広島中央さんなので必然的に来
年は広島西南に回ってきます。ガバナー補佐の選考基
準は
・�少なくとも３年間は地区内のクラブ正会員である
こと
・�丸１年間、クラブ会長を務めた経験があること
その他に人格的な要求もありますが上記２つの要素
が大きいと思われます。
ガバナー補佐の所属クラブには他にインターシ
ティーミーティングの開催があります。グループ６と

７は例年合同で開催していますので６と７のガバナー
補佐輩出クラブが交互に担当します。今年度、広島中
央さんがインターシティーミーティングを主催されま
すので広島西南が担当する来年度はグループ６のガバ
ナー補佐輩出クラブが担当します。
直近で広島西南ロータリークラブがインターシ
ティーミーティングを主催したのは2009－10年度の
佐々木宏会員がガバナー補佐を務められた年に遡りま
す。講演には冒険家の野口健さんをお呼びして環境問
題にスポットを当てた大会でした。次の曽里会員がガ
バナー補佐の年はグループ６が主催で次年度もグルー
プ６になります。
例年７月には次年度ガバナー補佐推薦依頼が届きま
すので今月末には正式にガバナー補佐を選出しなけれ
ばなりません。以上です。

第1699回例会　７月18日  
今日は悲しい報告があります。広島西南ロータリー
クラブの現役会員でありパスト会長の田中茂樹さんが
７月13日木曜日に亡くなりました。本来であれば皆さ
んにお知らせして会葬頂くところですが、ご家族の方
針で一部の会員のみ参列致しました。通夜は15日の晩、
葬儀は16日のお昼に観音の平安祭典で営まれました。
12日に東京出張があり暑くてお疲れだったようです
が13日に１人で自宅に居られて倒れられました。心筋
梗塞だったようです。お顔を見させていただきました
が安らかで眠っておられるようでした。葬儀会場の前
には若いころから現在までの奥様との写真が飾られて
いました。家には妻との写真は数えるほどしかありま
せんが田中さんは忙しい中にも、奥様との時間を大切
にしていらっしゃったと感じました。
田中さんが会長の時、杉川パストガバナーが幹事を
引き受けられ、その下で私と岩田会員が副幹事を務め
させていただきました。広島西南ロータリークラブで
後にも先にも幹事を２回引き受けられたのは杉川パス
トガバナーだけで、よく「田中さんから頼まれたら仕
方ない」と言っておられました。田中さんに頼まれた
ら力になってあげようと思わせる魅力があったのだと
思います。ガバナー公式訪問の前だったと思いますが
事業計画が見当たらないと電話があり自宅まで私の事
業計画を持って行ったこともありました。昭和の良き
時代をそのまま駆け抜けてこられたような人生だった
と思います。喪主は息子さんがしっかり務められ田中
食品も息子さんがバトンを引き継いでいかれるものと
思います。
後日お別れの会が計画されているそうです。正式な
ご案内があれば皆さんにお知らせしますのでその時は
多数ご参列いただければ幸いです。
先般は鍵岡副幹事のお母様が亡くなりました。最近
は家族葬で後から連絡いただく場合が多いですが何か
ありましたら直ぐに事務局へ連絡いただくようお願い
致します。



掲　示　板

８月行事予定
❖８月１日（火）　
　「会員増強の取り組み」増強委員会・10年会
　13：45 ～　第２回理事役員会
❖８月８日（火）　
　「新会員卓話」穴井会員・上野会員
❖８月15日（火）　
　休会（定款第７条第１節⒟により）
❖８月22日（火）
　「外部卓話」小児科医　田原　昌博様
❖８月29日（火）
　「台北新東ロータリークラブとのこれまでの活動」
　台北新東ＲＣ親善委員会　岩田委員長
９月行事予定
❖９月１日（金）　17：45 ～
　野球交流会（台北新東RC来訪）� マツダスタジアム
❖９月２日（土）　18：30 ～
　創立37周年記念夜間例会　ANAクラウンプラザホテル3F
　←9/5（火）例会の変更
　例会前、台北新東RCとのクラブ協議会が、例
会懇親会後、２次会（台北主催でホテル近隣で
開催）があります。
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第1700回例会　７月25日  
本日は井内ガバナー、伊藤代表幹事、嶋本ガバナー
補佐、村上ガバナー補佐幹事をお迎えしてのガバナー
公式訪問です。井内ガバナーには後ほど卓話を宜しく
お願いします。
冒頭皆さんに報告があります。７月11日の会長時間
でも話しました次年度広島西南ロータリークラブから
推薦するガバナー補佐ですが理事会の承認を頂き、佐
藤二郎バスト会長が快く引き受けていただきました。
ご本人から少しご挨拶をお願いします。
ありがとうございました。もう９月には次年度の打
合せが始まると思います。グループ７のクラブを調整
訪問する大変な仕事ですので皆さんの応援宜しくお願
いします。
さて、今日は井内ガバナーが前年度熱心に取り組ま
れたRLI（ザ　ロータリー　リーダーシップ　インス
ティチュート）の2710地区の現状について報告しま
す。2710地区では私も６月に修了証を頂きました。
2710地区ではこれまで13回開催されています。修了す
るためには３回ある研修会を全て受講しなくてはなり
ません。今回はパート１が１月29日、パート２が４月
２日、パート３が６月４日でした。これまではディス
カッションリーダーをガバナー補佐が担っていたので
すが負担が大きかったので今回は井内ガバナーがこの
方と思う方を一本釣りして集められました。どのディ
スカッションリーダーも熱心で事前にかなり準備され
たようです。参加者を12名程度の６グループに分け参
加者で議論します。ディスカッションリーダーからの
講義ではなく参加者に発言を求められ各クラブの実情
なども聞くことができます。
分科会にはテーマがあるのですが、リーダーシップ
の回のシナリオを披露します。
・�例会でいつも一緒の席に座る派閥があり、他の皆
を無視します。
・�非積極的な会員の何名かは言うことだけは大きい
人ですが、頼まれた時は何処かへ消えていきます。

・�ある会員は何カ月もの間例会に出席していませ
ん。しかしクラブは、もし出席を催促すると、会

員が退会してしまうのを恐れています。
なかなか耳の痛い事例もありますがこの問題の解決
方法を討議していきます。様々な事例と各パートをス
パイラル的に受講することによりロータリーの理解を
深められます。これから広島西南ロータリークラブを
引っ張っていただく中堅会員の方には受講していただ
く機会もあります。
参考にしてみて下さい。

スマイルボックス
７月４日
谷口公啓会員　杉本新会長、一年間がんばってください。私は何もできませんが。
小林伸行会員　スマイル委員会の小林です。皆様のご活躍などお祝事がございましたらご出宝お願いします。一年間
宜しくお願いします。
杉本会長、徳納副会長、児玉幹事、岡田副幹事、鍵岡副幹事　今年度、皆様のご協力で、活気ある広島西南ロータリー
クラブにしたいと考えています。１年間宜しくお願いします。
2022-2023佐藤会長年度一同　１年間大変お世話になりました。
７月18日
岡本俊雄会員　S.A.A.の岡本です。来週はガバナー訪問です。私語をつつしみ、卓話の傾聴をお願いし出宝し
ます。
７月25日
国際ロータリー第2710地区ガバナー　井内康輝　様　寸志
グループ７ガバナー補佐　嶋本文雄　様　寸志
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例　会　記　録
第1697回例会� ７月４日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

国歌・われらの生業
新会員入会式
　上野良祐　会員
　（パナソニックリフォーム㈱西中四国営業課　部長）
　推薦者：平岩宏隆　会員・佐々木潤　会員
　入会挨拶
　７月より入会させていただきました上野良祐と申し
ます。
　昨年度でお世話になった関東食糧様より、アクト中食
の平岩様をご紹介いただき今回ご縁をいただきました。
　大学まで野球をやっておりまして、広島西南RC野球
部でも微力ながらお役に立てればと思っております。
　社会奉仕活動に興味があり、昨年度までお世話に
なった埼玉川口RCでも社会奉仕委員で活動しており
ました。
　広島でも社会奉仕のお役に立てれば幸いです。
　不慣れな点も多くご迷惑をお掛けすることもあるかと
思いますが、ご教示の程よろしくお願い申し上げます。
誕生記念月記念品贈呈
　原屋会員挨拶
　本日誕生日を迎えました原屋でございます。
　この度は記念品を頂き誠にありがとうございます。
　私事ではございますが、本日45回目の誕生日を迎え「き
りの良い数字」だと勝手に思い、今年は何か良い事が有
るのではと勝手に思って過ごそうと思っております。
　まず７月４日という日については皆様もご存じだと
思いますが、1776年（247年前）にアメリカ独立宣言
を行った日で、アメリカでは７月４日は祝日となって
おります。
　では私が生まれた1978年ですが、とりわけ大きな
ニュースもなく色々調べたところ、一番インパクトが
あったのが「キャンディーズの後楽園サヨナラコン
サート」です。何分私も生まれたばかりで記憶にはあ
りませんが不思議なもので、今でも好きな芸能人はと
聞かれれば「伊藤蘭ちゃん」と答えているので、これ
また勝手に何か縁があるのではと思っています。
　後これは個人的な主観になるのですが、色々な経営
者が集まる会合に今まで参加してきましたが、なかな
か同級生の方と出会う機会が少なく、めぐりあわせが
悪いのか…78年生まれの経営者が少ないのか…色々悩
む所ではありますが、西南ロータリーでは時岡さんが
同じ年の同じ月生まれということで、やっと出会えた
同い年の経営者なので、是非今後とも仲良くしていた
だければと願っております。
　ちなみに本当に私事になりますが、私の母方の祖母
も本日97歳の誕生日を迎え、元気にしているというこ
とで同じ誕生日という本当に縁のある日に、こうして

記念品をいただけたことに感謝しております。
　ありがとうございました。
会長時間
幹事報告
　�ロータリーレート変更の案内（1ドル＝140円→145円、
7月より）。／ロータリーの友誌・ガバナー月信・７月
29日（土）開催の早朝清掃案内・スマイルチケット
等配布の案内。／次週開催のガバナー補佐を迎えて
のクラブ協議会の案内を回覧。未回答者は回答のこ
と。／今月プログラムの理事役員就任挨拶・委員長
就任挨拶の原稿を月報に掲載。原稿は時岡委員長へ
送付のお願い。／７月会費は７月18日予算決算報告
後の発送。半期会費請求の同好会はメンバー表を提
出のこと。／例会変更（７月よりビジターフィー値
上げの案内。合わせて、ホテルグランヴィアの広島
東・北・安芸RC、シェラトンホテルの広島城南RC、
広島サンプラザの広島廿日市RCの参加は、必ず事前
に各RC事務局への連絡のお願い）。／例会終了後、
理事役員集合写真撮影ならびに理事役員会開催。

スマイルボックス
　谷口公啓　会員、小林伸行　会員、
　杉本会長・徳納副会長・児玉幹事・岡田副幹事・
　鍵岡副幹事、2022-2023佐藤会長年度一同
出席報告
　会員数�65名　　出　席�49名　欠　席�16名
プログラム
理事役員就任挨拶

第1698回例会� ７月11日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

奉仕の理想
四つのテスト唱和
ご結婚記念月記念品贈呈
　橋本会員挨拶
　結婚記念日をお祝いいただきありがとうございます。
　私が結婚したのは1994年７月で、当時27歳でした。今
年、結婚29年になります。27歳の見識と判断力をもっ
て結婚に至ったわけですが、それまでの人生を越える
年月が経過しました。この長い年月を思うと感慨深いも
のがあります。よくがんばりました。来年、結婚30年を
迎えます。結婚30年に向けて、日々精進してまいりたい
と考えております。本日は、ありがとうございました。
嶋本ガバナー補佐挨拶
　広島西南RCの皆様、はじめまして。今年度国際ロー
タリー 2710地区のグループ７のガバナー補佐を拝命
しました嶋本とガバナー補佐幹事をしていただいてい
る村上先生です。７月25日のガバナー訪問の前のクラ
ブ協議会に訪問させていただきました。
　広島西南RCは、今年度の会長杉本様のスローガン
「先人に学び未来を拓く」にあるように、長年地区の
ロータリークラブの模範となるような継続した奉仕活
動をされておられます。今日はこのような奉仕活動を
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聞ける機会をいただき、ガバナーへの連絡もあります
が、グループ７のクラブの会員のみなさまにもその活
動を伝えることができると楽しみにしています。また
私の所属する広島中央RCのローターアクトにも多大
な支援をしていただいており、この場をお借りして感
謝申し上げます。
　来年２月25日IMを広島中央RCと広島安芸RCとで開
催しますが、昨日日本のジョージア大使館から、ティ
ムラズ・レジャバ大使の講演承諾の連絡がありまし
た。ウクライナと同じような境遇にあるジョージアに
ついて講演していただくことにしています。平和を考
えるには大変有益なIMになると思いますので、皆様
の多くの参加をお待ちしています。
　では今日の協議会をよろしくお願いいたします。
会長時間
幹事報告
　�会員手帳配布の案内（今月退会連絡があった１名分
は訂正シールで対応）。／７月25日（火）開催の公
式訪問クラブフォーラム・７月29日（土）開催の早
朝清掃の案内を回覧。未回答者は回答のこと。／例
会終了後、クラブ協議会開催。

出席報告
　会員数�64名　　出　席�42名　欠　席�22名
　　　　�　　　　来　賓�� 2名� 来　客�� 0名
プログラム
委員長就任挨拶

第1699回例会� ７月18日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

ＲＯＴＡＲＹ
会長時間
幹事報告
　�事業計画書・収支決算報告書・月報配布の案内（プ
ログラム時間で説明あり）。／７月会費は本日プロ
グラム以降で案内。半期会費請求がある同好会はメ
ンバー表を本日中に提出のこと。／各種案内を回

覧。未回答者は回答のこと。／例会変更。／次週は
ガバナー公式訪問。例会・フォーラムへ多数の会員
の出席を依頼。

スマイルボックス
　岡本俊雄　会員
出席報告
　会員数�63名　　出　席�46名　欠　席�17名
　　　　�　　　　来　客�� 0名
プログラム
予算・決算報告

第1700回例会� ７月25日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

ガバナー公式訪問

それでこそロータリー
アーチ・クランフ・ソサエティ（AKS）認証品贈呈
　杉川聡　会員
会長時間
幹事報告
　�９月１日（金）夕方開催の台北新東ロータリークラ
ブとの野球観戦交流会出欠未回答者は、回答書を受
付に提出のこと。／本例会は当クラブ第1700回例会。
例会終了後、S.A.A.委員会より紅白饅頭配布の案内。
／例会終了後フォーラム開催（全会員対象）。／ 18：
30～新会員歓迎会をANAホテル５Ｆ「相生」で開催。
／ 29日（土）７：00 ～平和公園早朝清掃を開催。

スマイルボックス
　国際ロータリー第2710地区ガバナー　井内康輝　様、
　グループ７ガバナー補佐　嶋本文雄　様
出席報告
　会員数�63名　　出　席�47名　欠　席�16名
　　　　�　　　　来　賓�� 4名
プログラム
ガバナー卓話
　RI第2710地区ガバナー　井内康輝　様

RI第2710地区クラブ公式訪問

ガバナー

井内 康輝

（2023-24年度、ガバナー公式訪問、卓話） ロータリーの目的

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むこと

にある。具体的には、次の各項を奨励することにある。

第1： 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。

第2： 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、

社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること。

第3： ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、

日々、奉仕の理念を実践すること。

第4： 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、

親善、平和を推進すること。

2023-24年度RI会長テーマ

Create Hope in the World
世界に希望を生み出そう

ゴードン R.マッキナリー
（スコットランド、サウスクイーンズフェリーRC）

本日お話ししたいこと

1. ロータリーのめざすもの

2023-24年度 RI会長テーマ

2023-24年度 ガバナー信条

2. 2023-24地区、地区として計画している事項

地区委員会の活動

3. ロータリー財団の事業

4. 米山奨学事業

5. 会員増強とオープン例会

6. マイロータリーへの登録のお願い

7. ロータリーカード利用の促進

8. 規定審議会と決議審議会

9. 危機管理

ロータリーの新しい流れ（2005年、ロータリー誕生100周年におけるRIの新たな方針）

1. 行動計画の発表（2007年）

私たちは「世界を変える行動人」として、強い目的意識を共有しています

優先事項1：より大きなインパクトをもたらす（Increase our impact）
優先事項2：参加者の基盤を広げる（Expand our reach）
優先事項3：参加者の積極的なかかわりを促す（Enhance participant engagement）
優先事項4：適応力を高める（Increase our ability to adapt）

2. ローターアクトの地位向上（2019年）

ローターアクターがRI委員会の委員となれる

ローターアクターがロータリークラブの例会に出席できる

3. DEIの提唱（2020年）

多様性 Diversity
公平さ Equity
インクルージョン Inclusion

2023-24年度ガバナー信条

平和の種をまこう!!
～ロータリアンにできること～

ガバナーエレクト 井内 康輝
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1.ポリオプラス 2020-21年度 総額1億5,290万ドル

2.グローバル補助金 2020-21年度 2,066件を承認、総額1億3,000万ドル

3.地区補助金 2020-21年度 467件を承認、総額3,110万ドル

4.災害救援補助金 2020-21年度 55件の補助金を承認

5.ロータリー平和センター 2020-21年度 63カ国から117人のフェローが留学

（これまででは115カ国以上1,487人）

6.大規模プログラム補助金 2020-21年度 マラリアのないザンビアのためのパートナー

補助金200万ドル

2020-21年度 寄付総額 4億4,090万ドル

総支出 3億8,400万ドル

ロータリー財団の事業（プログラム） ロータリーカード利用の促進

・2003年からスタート

・スタンダードカード →利用金額の0.3%がポリオ根絶資金となる

ビジネスカード →利用金額の0.5%が 〃

・現在、連携できるカード（奉仕活動に協力してくれている） オリコ、ダイナース

・利用額の推移： 2020-21年度 17億349万円

2021-22年度 20億7541万円 →約1000万円がポリオ資金に

2022-23年度 （上半期）12億6701万円

・利用例： クラブカードの場合→活動費・通信費・例会運営費など

（ダイナースで作れる）

個人カードの場合→人頭分担金、財団寄付金、国際大会登録料など

・登録： マイロータリーから→クレジットカードを選ぶ

・実績： 2710地区（2022-23年度、7〜12月）オリコカード202枚、利用金額29,984,895円
・2710地区のロータリーカード推進委員： 佐藤二郎氏（広島西南RC）

日時： 2024年3月15日(金）～17日（日）

会場： 国立江田島青少年交流の家

テーマ： 青少年のリーダーシップ養成プログラム

ー青少年は平和達成のために何ができるか

参加者： RID2710 18歳～30歳までの青少年（クラブ推薦による）

実行委員会： 地区青少年奉仕委員会、地区ローターアクト委員会

広島国際青少年協会少年事業委員会

協力： 三木 明 全国RYLA研究会顧問

RIDS2680安行英文GE、RYLA実行委員会委員

RID2710、2023-24年度 RYLA 2022-23年度 クラブオープン例会 実施状況（2022/7/1～ 2023/3/31）
参加クラブ ： 35クラブ
参加者総数 ： 208名 ー クラブ会員となる見込みあり 64名（30.8％）

検討中 93名（44.7％）
見込みなし 51名（24.5％）

補助金総額（１人当り2,000円） ：374,000

ククララブブ 参参加加者者数数 見見込込みみあありり 検検討討中中 見見込込みみななしし

グループ1 下関中央RC 25 5 10 10
グループ2 美祢RC 9 1 3 5
グループ3 防府RC 9 5 3 1
グループ4 周南西RC 4 1 0 3
グループ5 柳井RC 2 1 0 1
グループ6 広島北RC 10 3 7 0
グループ7 広島西南RC 13 1 12 0
グループ8 東広島21 10 1 1 8
グループ9 因島RC 9 2 4 3
グループ10 福山RC 2 2 0 0
グループ11 福山赤坂RC 12 3 8 1
グループ12 庄原RC 11 11 0 0

〔各クラブ内訳〕（抜粋）

事故・事件が発生した際の対応について

1．クラブで発生した場合は、クラブ内で解決する

クラブは地区危機管理委員会に直ちに連絡する

地区危機管理委員会はクラブを支援し、結果を確認する

2．クラブで解決できない場合は、クラブ会長は速やかに地区ガバナーに

報告し、地区危機管理委員長が地区ガバナーと相談の上、対応する

3．地区内で発生した場合は、地区危機管理委員会が対象の会員の所属

クラブと相談の上、地区内で解決する

私たちは国際ロータリーとロータリー財団にいくら拠出しているのか

人頭分担金 ７５ドル

規定審議会分担金 １ドル

年次基金 １１５５００ドドルル

恒久基金 １０００ドル（２名）

ポリオプラス ３３００ドドルル

米山記念奨学会寄付 10,000円
米山功労者（マルチプル寄付） 100,000円（６名）

（広島南ロータリークラブの場合）

規定審議会と決議審議会

規規定定審審議議会会 決決議議審審議議会会

3年に1度開催される
RIの立法機関

毎年オンラインで開催される
採択後、理事会あるいは財団管理委員会で検討

制定案：組織規定を改正する
見解表明案：RIの立場を表明する

決議案：ロータリー世界全体に影響を与える案件
が適している

立法案の提出者：クラブ、地区大会
→クラブの提案は必ず地区のクラブの承認
が必要

決議案の提出者：クラブ、地区大会
→クラブの提案は必ず地区のクラブの承認
が必要

立法案の提出締切：審議会前年の12月末 決議案の提出締切：前年度の6月末

採択：過半数
事前審査で80％以上の賛成があると
採択されたとみなされる

採択：過半数

代表議員：地区につき1名（3年任期）
3回の決議審議会
1回の規定審議会に出席

2023-24年度、RID2710、地区委員会の活動

1. 社会奉仕委員会 環境問題に関する出前授業のよびかけー小学生を対象に

（奉仕プロジェクト委員会）

2. 国際奉仕委員会 韓国3690地区との交流 ー 地区大会への参加

シンガポール国際大会への参加

3. 青少年奉仕委員会 RYLAの実施

韓国3690地区との交流 ー インターアクターの相互訪問

4. ローターアクト委員会 地区ローターアクトクラブとしての奉仕活動

2023/5/27 マツダスタジアムでのポリオ募金デー

→戦略計画セミナー（2023/7/9)で報告

5. 会員増強委員会 オープン例会の推奨

女性ロータリアンの会

RID2590とRID2710によるインターアクト平和学習交流会

日時： 2023年12月26日(火）10：00-16：00

場所： 広島市、平和公園、平和記念資料館他

参加者： RID2710 広島南RC／修道中・高IA班 計66名

RID2590 地区IAC 生徒34名、顧問5名、ロータリアン5名 計44名

内容(予定）： 被爆証言を聞く

ひろしま「被爆／復興」体験VRによる学習

平和資料館見学

グループディスカッション

2023-24年度、地区としての計画している平和の種

1. 地区大会 (2023/11月） 1)記念講演：中満泉国連次長

2)中満次長と青少年代表との対話

3)記念事業：平和メッセージのモニュメントの作製

（G7サミット広島に参加した各国首脳のメッセージ）

2. インターアクト委員会活動 2590地区のインターアクターとロータリアンの来広

(2023/12月） “平和学習の実施”

3. RYLAセミナー in 江田島 テーマ：平和のために青少年ができること

(2024/3月）

4. 地区バッジの作成ー折り鶴マーク

青少年交換学生（4名）、ロータリー財団奨学生（2名）などに託して世界へ

5. ガバナー月信ー表紙の写真：広島の被曝モニュメントの紹介

特別コラム：青少年が取り組む平和活動の紹介

RID2710、2023-24年度地区大会記念事業

〔事業内容〕 平和記念資料館に残された“世界から届く平和へのメッセージ”を

平和モニュメントとして、広島市の「平和の丘」≪比治山公園）に

設置し、広く市民に公開する

マイロータリー登録割合（RIホームページより、2023/6/15現在）

ククララブブ名名 登登録録者者 非非登登録録者者 計計 登登録録率率

1. 福山赤坂 52 0 52 100%
2. 広島空港 23 4 27 85.2%
3. 広島西南 52 14 66 78.8%
4. 広島東 84 25 109 77.1%
5. 広島西 66 23 89 74.2%
6. 福山 62 22 84 73.8%
7. 広島南 61 25 86 70.9%
8. 呉南 40 18 58 69.0%
9. 防府 35 17 52 67.3%

10. 広島安佐 11 6 17 64.7%

地区計 1,390 1,781 43.8%

「法的責任」はなくとも、「社会的責任」がある事件は多々起きている

私たちロータリアンは、ロータリークラブ独自の様々なプログラムを通し、

未来を担う若者たちを「支援している」。

若者たちは、これらの厚意に感謝することが当然かもしれない。

ロータリーでおこるパワハラ・セクハラの多くは、「支援してあげている」という

高圧的な立場・態度・意識によって発生している。

→ハラスメントは、ロータリアンの社会的責任が問われる

米山奨学事業への疑問

1．なぜ、中国からの留学生が多いのか？

2．なぜ、日本の学生への支援をしないのか？

2710地区での奨学生募集の基本方針

1．ロータリー活動を理解し、世話クラブ例会、家族との交流、ロータリー諸行事に参加できること

2．将来、母国と日本の親善を深めようという使命感のあること

3．被推薦者が3名以下の大学は、3名の学生が同じ国籍にならないようにすること

4．被推薦者が4名以上の大学は、同一国籍の学生は2名までとすること

5．合格者全体で同一国籍の学生が占める割合は30％以下とする

なぜ、外国人留学生を支援するのか

米山奨学事業の目的は、海外から優秀な学生を日本に招き、勉学を支援することであり、
その背景には、二度と戦争の悲劇を繰り返さないために、“平和日本”を世界に伝え、国際
親善と世界平和に寄与したいという願いがある。苦学生の支援が目的ではない。

地区危機管理委員会の対応

対対象象ププロロググララムム 責責任任者者 危危機機管管理理委委員員会会対対応応範範囲囲

国際ロータリー
青少年交換
インターアクト
RYLAセミナー
ローターアクト
ロータリー学友

ガバナー ガバナーと情報を共有し対応する

ロータリー財団
グローバル奨学生
平和フェロー

地区ロータリー財団委員長 地区委員長と情報を共有し支援する

米山記念奨学生 地区米山奨学委員長 地区委員長と情報を共有し支援する

ロータリー財団への支援
寄付総額 世界での上位5カ国 1. アメリカ 176,175,701ドル

（2023年5月現在） 2. 韓国 22,626,369ドル
3. インド 16,580,467ドル
4. 台湾 14,632,550ドル
5. 日本 13,633,590ドル

日本での上位5地区 1. 2660地区（大阪北部） 1,185,468.13ドル
（2023年4月末現在） 2. 2750地区（東京・グアム） 1,084,195.53ドル

3. 2650地区（京都・奈良） 855,353.49ドル
4. 2760地区（愛知） 787,045.88ドル
5. 2580地区（東京・沖縄） 607,774.30ドル
7. 2710地区（広島・山口） 534,252.88ドル

目標（世界）年次基金：1億3,500万ドル 目標（日本） 年次基金：1人当たり150ドル
ポリオプラス基金：1億5,000万ドル ポリオプラス基金：1人当たり30ドル
恒久基金：1億ドル 恒久基金：冠名基金を各地区1件以上

全体：4億3,000万ドル 大口寄付（1万ドル以上）：100件

例えば、どのようなことが審議されるか
2022年規定審議会

22-84：ローターアクターはロータリークラブの例会に出席できる

22-85：クラブが地区ガバナーに月次報告を提出する義務は廃止する

22-46：クラブ人頭分担金の増額

2022-23 半年毎に35ドル50セント

2023-24 半年毎に37ドル50セント

2024-25 半年毎に39ドル25セント

2025-26 半年毎に41ドル
22-13：会員がクラブの所在地域に住居または事業場を有するという要件を廃止する

2016年決議審議会

16-132：インターアクト会員の年齢制限の修正を検討するようRI理事会に要請

16-136：ロータリーカードの普及推進を検討するようRI理事会に要請

16-139：ロータリー財団の創立100周年を認知する件

〔決議23-24〕ー最も有名な決議

決議23-24の第1項をもってロータリーの奉仕理念の定義とする→規定審議会で承認

米山奨学会への支援
寄付金 2023年3月末現在 普通寄付金 398,729,269円（前年比1.98％減）

特別寄付金 810,615,646円（前年比1.01％増）

2710地区寄付 2023年3月末現在 普通寄付 14,570,500円
特別寄付 21,160,541円

計） 35,731,041円
個人平均額 11,289円

個人平均寄付額 上位5地区 1. 2590地区（神奈川） 23,907円
（2023年3月末） 2. 2660地区（大阪北部） 23,261円

3. 2770地区（埼玉県南東） 22,279円
4. 2820地区（茨城） 21,417円
5. 2650地区（京都・奈良） 18,781円

事業の決算報告 (2021/7-2022/6） 収入 1,504,327,000円
支出 事業費 1,445,099,000円

奨学金 1,242,958,000円
管理費 41,475,000円

2710地区の奨学生割当数（2023学年度） 23名 → （2024学年度：22名）

国地域別奨学生数 1.中国（7,978名）2.韓国（4,712名）3.台湾（3,578名） 計22,875名

日本における危機管理委員会の対象
（日本青少年交換研究会、新潟会議、2023/6/10-11）

1．自然災害（地震、津波、台風、大雨、洪水など） →安否確認

2．パンデミック（ウイルス感染症の世界的大流行など）

→生命と安全を守ることを最優先

3．ハラスメント（人権擁護）

4．個人情報保護（人権擁護）

5．サイバー攻撃・情報操作（なりすましメール、フェイクニュース）



母子の健康月間14 2023年 7月

真倫倶楽部 総会及び懇親会真倫倶楽部 総会及び懇親会
７月24日（月）　めし酒　あい月７月24日（月）　めし酒　あい月
参加人数：12名　小川会員　佐古会員　寺本会員　　　岡田会員
　　　　　　　　山國会員　児玉会員　岡本泰明会員　河原会員
　　　　　　　　鍵岡会員　原屋会員　小林会員　　　前田英治様

　真倫クラブ　規約に関する内容の確認を行い、今年度の月例の
有り方や何か目的を持って例会を行うことへの案を話しあいまし
た。
　様々な意見が出ており、例えば魚種を決めたうえで数やサイズ
を競う釣りかたなど、今後の例会運営での方向性を話しあいまし
た。
　懇親会では、釣りだけでなく新会員増強などの話も上がり、大
いに盛り上がった会となりました。

芝楽会総会芝楽会総会　７月30日（日）　ANAクラウンプラザホテル７月30日（日）　ANAクラウンプラザホテル
　芝楽会総会が８／１、ANAクラウンプラザホテル５F雲海にて開催されました。
　20名の会員様に列席いただき盛大な規模でした。
　まずは取り切り戦、月例会の表彰式、規約の変更点、14RC親善ゴルフ大会のなどの議題について様々な議論や
お言葉をいただきました。
　特に14RC親善ゴルフ大会は当クラブが幹事クラブとなりますので、皆様方のご協力を仰いだ次第でございます。
何卒宜しくお願いいたします。� （芝楽会代表幹事　河原英二）
　優勝コメント
　メンバーとハンディに恵まれて久
しぶりに優勝できました。今後も精
進して良い成績を出せるように頑張
ります。� （遠崎会員）
　芝楽会の鍵岡です。7月30日に広島
カンツリー倶楽部　八本松コースで
月例会が行われました。当日は晴れ
でしたが、あまりの暑さで集中力を
失いそうになりましたがメンバーに
恵まれてスコア崩さずに取切戦を優
勝することができました。今後も練
習して月例会の優勝を目指していき
ます。皆様の参加を楽しみにしてま
す。� （鍵岡会員）

新入会員歓迎会新入会員歓迎会
７月25日（火）７月25日（火）

藹々会　藹々会　７月27日（木）７月27日（木）

順位 氏　名 OUT IN GR HDCP ネット
１位 鍵岡　　馨 52 49 101 28.0 73.0
２位 谷口　公啓 40 39 � 79 � 4.0 75.0
３位 佐々木　宏 49 46 � 95 19.0 76.0
４位 遠崎　秀一 40 47 � 87 11.0 76.0
５位 原屋　真吾 51 57 108 22.0 86.0
６位 室㟢　雅宣 52 58 110 23.0 87.0
７位 佐々木　潤 55 51 106 17.0 89.0
８位 山下　哲夫 51 49 100 10.0 90.0
９位 白築　忠治 61 57 118 25.0 93.0
10位 岩田　智博 59 52 111 18.0 93.0
11位 平原　一彦 54 53 107 13.0 94.0
12位 井上　俊博 51 59 110 15.0 95.0
13位 岡田　真規 53 55 108 12.0 96.0

平和記念公園ボランティア清掃平和記念公園ボランティア清掃
７月29日（土）　平和記念公園７月29日（土）　平和記念公園



７月の会員記念日

原屋　真吾　４日
岡田　真規　７日
時岡　俊介　29日

会員誕生日
橋本　幸範　２日
梶本　尚揮　６日

山國　　豊　７日
熊本　卓司　９日

結婚記念日 パートナー誕生日
佐藤　克則夫人　直美様　４日
桒田　博正夫人　裕子様　６日
宮本　　昇夫人　敬子様　15日
室﨑　雅宣夫人　寛子様　24日創　業　月

荒木　　攻　（医）光臨会� Ｓ61年
児玉　栄威　㈱児玉鑑定� Ｈ19年
鍵岡　　馨　㈱ベストインシュアランス�Ｓ56年
室﨑　雅宣　㈱ヒロセキ� Ｓ34年
杉川　　聡　㈱第一ビルサービス� Ｓ38年
佐藤　二郎　八洲管理㈱� Ｓ43年
佐々木　潤　三井不動産リアルティ中国㈱� Ｓ44年
田中　朋博　㈱ザメディアジョン� Ｈ２年

入　会　月
小川　光博　H８年
先小山英夫　H15年
佐藤　二郎　H17年
佐藤　克則　H18年
児玉　栄威　H25年
長野　　宏　H28年
井上　俊博　H29年
小林　伸行　R４年

　⑹�台北新東RC来訪の進捗状況について
　　・�７／７の親睦家族との合同GMにて詳細を決め

る予定
　　・２次会会場の確認と予約
　⑺�各理事役員報告
　　�・桒田…�折本会員の退会についての確認（理事会

承認が必要）
　　・尾㟢…７／末にニシキプリント打合せ、引継ぎ
　　・平岩…�10年会の活用、８月の強化月間に力を入

れる
　　・水谷…�猫の里親募集会について９月は行事多く

不参加
　　・岡本（俊）…�ANA食事について８月～バイキ

ングあり
　　�1700回記念例会、ガバナー来場に合わせ紅白饅頭

配布、等
　⑻�その他
　　�佐藤（克）…�休会者について、今後ルール認知と

指導の徹底を行う。他クラブの良い
点等を取り入れる。就業規則変更等

閉会挨拶　徳納副会長
次回開催日
　第２回理事役員会
　日時：�令和５年８月１日（火）13：45 ～
　場所：ANAクラウンプラザホテル広島４階会議室
　※�プログラム委員会は９月のプログラムをご準備く
ださい

日　時：2023年７月４日　13：45～
場　所：ANAクラウンプラザホテル広島４階
出席者：杉本、徳納、佐藤（克）、桒田、尾﨑、平岩、
　　　　水谷、寺本、岡本（俊）、曽里、児玉、岡田
杉本会長挨拶
議事
　⑴�６月次年度合同幹事会報告
　　�別紙資料参照
　　　・�ビジターフィー値上げ、環境出前授業、G7

モニュメント等
　⑵�予算の確認
　　�別紙資料参照
　　・�ロータリレート145円に変更、会員数66→64名
　　・�親睦予算の減少、スマイルは本年同様額にて、等
　⑶�７／11クラブ協議会について（公式訪問議題等）
　　・�水谷理事、平岩理事にてテーマ、質疑等の段取

り実施後、改めて資料を提出、服装はクールビ
ズにてOK

　⑷�７／29（土）早朝清掃事業と８／20（日）デイキャ
ンプについて

　　別紙資料参照
　　・７／29はメーキャップ行事とする
　　・�いずれの行事予算についても理事会承認にて確定
　⑸�８月プログラムについて
　　�別途資料参照
　　・�８／22　卓話講師　広島中央通り子供クリニッ

ク　田原昌博様
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2023年８月29日発行
　いよいよ７月、杉本会長年度がスタートいたしました。会長スローガン「先
人に学び未来を拓く」を胸に理事・幹事・委員長の挨拶が行われ、少し緊張
した例会だったと思います。また、国際ロータリー第 2710 地区井内ガバナー
にご来訪いただき卓話をしていただきました。例会終了後はフォーラムが開
催され、井内ガバナーの「平和の種をまこう！！～ロータリアンにできるこ
と～」ガバナー信条を深く知ることができ、それらに沿ったロータリー活動
ができるよう頑張ってまいりたいと思います。� （時岡　俊介）
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